



学校だより

令和6年5月31日
羽曳野市立恵我之荘小学校
校長 鳩野 元

南恵我之荘のたんぼに水がはられ、今年も田植えの季節になりました。校内では、トマトが黄色い花を咲かせ、あさがおとほうせんかが芽を出しました。子どもたちは真剣な表情で忙しくお世話をしています。



先日、未来館たかわしの年長さんが恵我之荘小学校にやってきました。初めての学校、広い校庭にびっくりしながらも元気に遊んでいます。休み時間になり大きな子(小学生)が一斉に運動場に飛び出してきました。「〇〇先生や！」と未来館たかわしの先生と話しに行く子。弟や妹を見つけたのでしょうか…一緒に遊んであげる子。小さい子にボールがあたらないようにサッカーをする子。その様子を見て、毎日接しているとなんか忘れていた当たり前のことですが、みんな一年生だったし、その前は幼稚園・保育園にいったんただあって、ほんとに一人一人確実に成長しているなあとしみじみ思いました。



これからも日々成長を感じながら子どもたちと接していきたいと強く感じた、温かな休み時間でした。

6年生が1年生を優しくサポート！

本校では、ペア学年交流を年間で定期的に行っています。この日は6年生が1年生の教室に行き、タブレットの扱い方を教えました。1年生一人一人の横につき、ログインの方法などを優しく教えました。休み時間には、お互いがクラスに行き、交流している姿がたくさん見られました。



5年生が救命講習を受講しました

柏羽藤消防組合より、救命士の方に来ていただいて「救命講習」を行いました。心肺蘇生の方法について学び、実際にハート型の模型を押しながら、どれくらいのペースで押しせばいいのか、交代して圧迫し続けるにはどうしたらいいのかを学びました。また、AEDについても学びました。



真剣な表情で学び、「たくさん知れてよかった！」と話していました。